

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Au-septieme-jour>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau  
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2010 > 27 avril - 7 mai  
2010 : Jeûne-action pour l'abolition des armes nucléaires > **Au septième jour**

---

**3 mai 2010**

## **Au septième jour**

**Depuis le mardi 27 avril nous sommes 6 jeûneurs à être hébergés collectivement dans Paris. Un rapide point sur la situation et le moral.**

Une vie de groupe a pu se développer, avec ses moments forts et, bien sûr ses petites tensions.

Nous avons une réunion journalière en 3 points :

- ▶ notre vécu personnel (« la météo »)
- ▶ bilan de la journée
- ▶ préparation des actions du lendemain et des jours suivants

Nous avons des discussions de fond sur le sens politique de notre jeûne, nos « croyances » et nos vies privées. Nos journées finissent souvent par un chant lancé par Serge. Au septième jour – lundi 3 mai -, il y a des signes de fatigue (dans les marches du métro entre autres), mais le moral de tous est bon. La première semaine a été intense en présences et en actions... un jeûne activiste. La deuxième sera certainement plus calme avec on l'espère un événement fort le dernier jour.